

Liebe Schüler*innen, liebe Mendel-Kids!

Hat euch das Steinprojekt auf unserer Homepage gefallen?
Habt ihr euren Stein gefunden?
Konntet ihr die Aufgabe erfüllen?
Natürlich antwortet ihr auf alle drei Fragen mit JA, oder? 😊



Nach den Ferien erhält der Krake auf dem Schulhof seinen neuen Namen. Und bei unserem ersten Treffen der Klassensprecher*innen müssen wir entscheiden, ob der jetzt-noch-namenlose Krake unser neues Schulmaskottchen werden könnte.... was meint ihr?

Und was werdet ihr in den nächsten Wochen machen?

Also ICH werde in der Sonne liegen (natürlich eingecremt) und ohne Unterlass rote Mohnblumen bewundern. Die Mückenstiche werde ich mit Missachtung bestrafen und stattdessen ganz viel Eis essen. Meine Reise geht zu einem See in der Nähe. Dort werde ich faullenzen und Erdbeeren essen. Vielleicht werde ich dabei auch die Geschwindigkeit eines Regenwurms messen? Mal sehen! Auf jeden Fall bewundere ich das irisierende (in Regenbogenfarben schillernde) Licht am Abendhimmel um 22 Uhr und verbringe meine Zeit mit Energietanken und Nichtstun.

Eure Christiane Bauer

Das waren viele Fragen, sind wir etwa in der Schule? Hier kommt die letzte Frage: Welches Lösungswort ergeben die blau gefärbten Buchstaben im letzten Abschnitt?